



L'lot végétalisé de l'étang du Trou aux Gants : un refuge pour la faune locale

ACTUALITÉ

ENVIRONNEMENT

Mardi 3 août 2021

L'lot végétalisé de l'étang du Trou aux Gants : un refuge pour la faune locale

En 2017, des travaux de réhabilitation de l'étang du Trou aux Gants ont été menés pour améliorer la qualité des eaux de pluies l'alimentant. Quatre années plus tard, on constate que la végétation y est luxuriante. Un lieu paisible pour les animaux qui y ont trouvé refuge.



En 2017, trois actions ont été amorcées pour la dépollution de l'étang du Trou aux Gants :

- le [réaménagement de la noue](#), un chantier nécessaire pour acheminer et filtrer les eaux de pluies vers l'étang.
- le reprofilage des berges. 200 mètres linéaires ont été végétalisés avec des nattes d'hélophytes. Une action dépolluante qui favorise également l'esthétisme des rives.
- l'installation de [radeaux flottants végétalisés](#)

L'île de 30m² au cœur de l'étang sert aujourd'hui de refuge et de zone de nidification pour les oiseaux. Un couple de héron s'y retrouve régulièrement.



2017



2021